

COMMUNIQUE DES SUPPORTERS STEPHANOIS

Nous, supporters Stéphanois présents ce jeudi (11/12/2014) à Kiev, souhaitons apporter quelques précisions par rapport à ce qui a pu être dit dans les médias ces derniers jours.

Il est important pour nous de préciser qu'en aucun cas nous avons brûlé un drapeau Ukrainien, ni même violenté des enfants. Les incidents sont survenus lorsque nous nous rendions au stade sans provoquer la population locale.

Nous ne pouvons que déplorer l'utilisation des armes à feu et des couteaux. Aujourd'hui, il est l'heure de veiller au bon rétablissement / rapatriement de nos blessés. Nous apportons tout notre soutien à nos camarades et à l'ensemble de leurs familles.

GREEN ANGELS 1992 / INDÉPENDANTISTES 1998 / MAGIC FANS 1991